

## CONSEILS GÉNÉRAUX.

---

La mollesse d'articulation, le grasseyement, sont les fautes d'accent ordinaires aux Canadiens.

Pour se corriger, étudier avec soin les leçons sur les voyelles ouvertes et nasales.

Les Anglais ont la prononciation toute gutturale. Faute de règles certaines, l'accent français et notre mode d'articulation ont été, jusqu'à présent, pour eux d'une très grande difficulté. Tout est positif, sérieux, avec les anglais. Ils veulent logiquement se rendre compte de tout. Là était la difficulté, puisque les grammaires et nos dictionnaires ne font à peine qu'effleurer ce sujet. En suivant cette méthode, il leur sera facile d'arriver à une bonne prononciation française.

Pour arriver à ce résultat, les Anglais doivent, avant tout, s'occuper du son de la voyelle ù aigüe, lequel n'existe pas dans leur langue.

Il ne faut pas pour parler français traîner aucun son et le prendre de la gorge. Toute la prononciation française se passe sur le devant de la bouche, elle exige un mouvement incessant des lèvres, et elle veut que le fort de la voix, l'accent, se porte sur la dernière syllabe du mot, sur le dernier son de la phrase.